

¡Atención estudiantes de primaria! 📖📚

Participa en el Maratón de Matemáticas de Huehuetlán y demuestra tus habilidades. Grandes premios y mucha diversión te esperan. ¡Consulta las bases aquí!

🏆 ¡Demuestra tu talento matemático!

El H. Ayuntamiento de Huehuetlán y el Departamento de Educación te invitan al Maratón de Matemáticas. Regístrate antes del 28 de febrero y compite por increíbles premios.

¡Maratón de Matemáticas en Huehuetlán! 🔔

Si estás en 4º, 5º o 6º de primaria, esta es tu oportunidad de brillar. Habrá talleres de preparación y premios en efectivo para los mejores equipos. ¡Inscríbete ya!